

**Prueba en
catalán**



Curso de acceso a la universidad

*Curso de preparación
para la prueba de
acceso a la universidad
para mayores de 45
años*

Curso de Acceso a la universidad para mayores de 45 años

El curso de preparación para la prueba de acceso a la universidad para mayores de 45 años te da las herramientas para superar las pruebas de acceso a las enseñanzas universitarias oficiales de grado que organizan anualmente las diferentes universidades públicas y privadas de Cataluña.

Conscientes de que muchas personas tienen la necesidad de acceder a estudios universitarios y de que por razones de tiempo o de situación geográfica les ha sido imposible cursarlos, UOC X - Xtended Studies ofrece una metodología en línea de gran calidad y flexibilidad. Con esta formación en línea, los estudiantes reciben una atención personalizada de los profesores y tutores en el proceso de aprendizaje, se relacionan con los compañeros, tienen acceso a los servicios de la UOC, participan en foros y debates virtuales y tienen la oportunidad de interaccionar con una amplia comunidad.

Durada del curs

El programa té una durada adaptada en funció de la convocatòria. Pruebas de años anteriores a disposición en el aula de tutoría.



Titulació

Certificat de UOC X - Xtended Studies del curs d'Accés a la universitat per a més grans de 45 anys



Sin limitacions de temps o espai



Idioma: catalán



Plan de estudios

Las materias que se estudian a lo largo del curso están directamente relacionadas con las áreas que se evalúan en la prueba de acceso a la universidad.

Las materias comunes

- Lengua castellana
- Lengua catalana
- Estrategias de aprendizaje: recurso para aprender a aprender

En estas áreas se prepara el ejercicio de comentario de texto. La asignatura de Estrategias de aprendizaje: recurso para aprender a aprender permite adquirir las habilidades básicas de estudio para todas las asignaturas del curso.



Metodología

El enfoque metodológico del proceso de formación en línea está totalmente centrado en el estudiante.

Una de las ventajas de estudiar en la UOC es que el estudiante puede decidir el horario que más le conviene y puede estudiar a su ritmo.

Un material didáctico adecuado para estudiar desde donde quieras

Todo el material está diseñado y elaborado específicamente para el curso de acceso a la universidad, para cada materia y en diferentes formatos.

Es la principal fuente de información, facilita los contenidos básicos que los estudiantes deben alcanzar en cada asignatura y estimula la adquisición de nuevos conocimientos. Se trata de materiales de calidad desarrollados por autores de prestigio en su área de conocimiento.

Campus virtual

El entorno virtual del curso de acceso a la universidad ofrece un espacio académico y de relaciones sociales entre los estudiantes y los consultores, con conversaciones en línea, foros y diferentes actividades.

La comunicación es flexible, al servicio de la colaboración y el intercambio de experiencias. La tecnología en línea del Campus pone a disposición del estudiante cualquier información, sin limitaciones de espacio ni de tiempo.

Una biblioteca universitaria

En un entorno virtual, la Biblioteca ofrece toda la información que el estudiante necesita.

Una tutoría y una consultoría al servicio del estudiante

La atención que recibe el estudiante se canaliza por medio de la consultoría y la tutoría.

El consultor: ayuda al estudiante a enfocar el estudio de cada materia, resuelve dudas, actualiza conocimientos, simula situaciones de examen...

El tutor: además de los consultores de las asignaturas, un tutor hace un seguimiento personalizado del progreso del estudiante, lo que permite dar las orientaciones necesarias sobre la manera de resolver determinadas situaciones de estudio.

El Campus Virtual

El modelo formativo de la UOC, centrado en el aprendizaje del estudiante y fundamentado en la flexibilidad, la accesibilidad y la colaboración, inspira la metodología en línea de UOC X - Xtended Studies. Basándonos en la experiencia desarrollada por la UOC, hace veinte años que ofrecemos un modelo pedagógico innovador que permite que el estudiante se marque el ritmo y se gestione el tiempo desde cualquier lugar y en cualquier momento.

En UOC X - Xtended Studies ofrecemos una formación que facilita el aprendizaje del estudiante, adaptándonos a sus necesidades para que estudiar sea compatible con las actividades cotidianas.

El Campus Virtual es el espacio principal para el aprendizaje, un exclusivo ámbito en línea donde el estudiante puede relacionarse con toda la comunidad educativa. En este entorno, los profesores especializados acompañan a todos los estudiantes y les dan apoyo continuo y de modo personalizado con un eficaz sistema de evaluación continua.

Los materiales didácticos han sido elaborados por pedagogos y especialistas en las materias y constituyen el acompañamiento ideal para el aprendizaje en línea.

El aula virtual es el espacio donde se desarrolla la docencia de la asignatura. En el aula virtual se pueden consultar los materiales complementarios, las calificaciones y el plan docente de la asignatura. También es el espacio de comunicación entre profesor y estudiantes mediante el panel y el foro.

Sistema de evaluación

· Evaluación continua

La evaluación continua es un instrumento pedagógico que permite tener una referencia del progreso de cada estudiante para la consecución de los objetivos.

A lo largo del curso cada docente evalúa este progreso mediante actividades específicas de evaluación continua.

Todas las actividades las corrigen personalmente los consultores de la asignatura con el fin de valorar globalmente el progreso de cada estudiante a lo largo del curso.

· Autoevaluación

En todos los materiales didácticos, el estudiante encontrará unos ejercicios de autoevaluación, con las respuestas correspondientes, que permiten comprobar si se han alcanzado los objetivos de cada módulo.

Acceso a la universidad

Para acceder a la universidad por la vía mayores de 45 años es necesario:

- Superar una prueba de acceso a la universidad para personas mayores de 45 años.
- Hacer una entrevista personal después de haber obtenido la resolución de «apto» en las pruebas de acceso.

Prueba de acceso

· ¿Cómo son las pruebas?

Las pruebas de acceso a los estudios universitarios constan de 3 exámenes:

- Comentario de texto
- Lengua catalana
- Lengua castellana

· ¿Cómo se valora la prueba?

Se entenderá que un candidato ha superado la prueba de acceso cuando obtenga un mínimo de cinco puntos —sobre un máximo de diez— en la calificación final, que es la media aritmética de las calificaciones de los tres ejercicios.

Formación continua

No se podrá calcular la media si la calificación de alguno de los tres ejercicios es inferior a cuatro puntos: en este caso el candidato se considerará suspendido.

En el momento en que el estudiante es considerado apto, en las pruebas de acceso, podrá solicitar una entrevista personal para poder matricularse en los estudios correspondientes a cualquier universidad del sistema catalán.

Entrevista personal

- Deberán hacer la entrevista personal todos los candidatos que hayan superado la prueba.
- Solo tendrá validez el año en el que se hace y para acceder a un solo centro/estudio.
- Se realiza en la universidad a la que se quiere acceder, aunque la prueba se haya superado en otra universidad del sistema catalán.

Matrícula y financiación

· Formalización de la matrícula

En el momento en que UOC X reciba debidamente cumplimentado y firmado el impreso de matrícula para el curso de Acceso a la universidad para mayores de 45 años, el estudiante estará matriculado.

· Financiación

UOC X ofrece la posibilidad de fraccionar el pago del curso con recibos mensuales.

· Accesos y recepción de material

Antes de empezar el curso, el estudiante recibirá una comunicación (por correo electrónico o por SMS) con su nombre de usuario para que pueda tener acceso al Campus Virtual. Los materiales de las asignaturas comunes los tendrán al inicio del curso.

Requisitos de acceso

Pueden presentarse a las pruebas de acceso a la universidad para mayores de 45 años los candidatos que reúnan los siguientes requisitos:

- tener 45 años o más en el año natural en que se realice la prueba.
- No poseer ninguna titulación que habilite para acceder a la universidad.